

Bhabinkamtibmas Maros Gencar Door To Door Ajak Warga Ciptakan Pilkada Damai

Jamaluddin, M.M. - MAROS.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 28, 2024 - 13:47



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Maros - Jajaran personel Bhabinkamtibmas Polres Maros terlihat masif melaksanakan kegiatan sambang ke warga diwilayah binaannya.

Hal tersebut merupakan instruksi langsung Kapolres Maros AKBP Douglas Mahendrajaya, S.H., S.I.K., M.I.K., M. Tr. Opsla kepada jajaran bhabinkamtibmas untuk turun ke masyarakat mengkampanyekan pilkada damai.

Selaku Kapolres Maros ia menegaskan kepada seluruh personel khususnya Bhabinkamtibmas yang melekat dengan masyarakat terbawah untuk terus menjalin komunikasi dan mensosialisasikan pentingnya menciptakan pilkada yang aman dan damai.

"Jadi sesuai instruksi Kapolres Maros, seluruh Babinkamtibmas di jajaran Polres Maros diinstruksikan untuk melakukan sosialisasi dan sambang ke masyarakat untuk mengajak masyarakat menciptakan situasi pilkada yang aman dan damai," ujar Kasubsi Penmas Sihumas Polres Maros Ipda A. Marwan P. Afriady.

"Kegiatan ini dilaksanakan sebagai salah satu bentuk keseriusan Polri dalam pelayanan, khususnya Polres Maros untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman, damai, serta kondusif, selama tahapan pilkada," ujarnya.

"Dengan turun langsung ke masyarakat, para bhabinkamtibmas bisa langsung menyentuh masyarakat," sebutnya, Senin (28/10/2024).

Seperti yang dilakukan Bhabinkamtibmas Desa Bontotallasa Polsek Bantimurung Aiptu Irwandi melakukan sambang ke rumah warga Dusun Makuring Bantimurung.

Pada kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas mengajak dan memberikan himbauan kepada warga masyarakat agar menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada 2024.

Selain berupa kegiatan sambang, menurutnya, kegiatan DDS (Door to door System) juga merupakan salah satu wujud keaktifan Bhabinkamtibmas dalam menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat di desa binaannya.

"Lewat DDS, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas agar masyarakat turut serta menjaga situasi kamtibmas yang kondusif utamanya selama tahapan pilkada," pungkasnya. (Humas Polres Maros/*)